



SACHSEN-ANHALT

: 241
Magdeburg, den 21.09.2004

Bildungsministerium

Bundesarbeitskreis der Seminar- und Fachleiter/innen e.V. trifft sich zu
Bundeskongress in Dessau

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 241/04

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 241/04

Magdeburg, den 22. September 2004

Bundesarbeitskreis der Seminar- und
Fachleiter/innen e.V. trifft sich zu Bundeskongress in Dessau

Vom 22.-24.9.2004 trifft sich der Bundesarbeitskreis (BAK)
der Seminar- und Fachleiter/innen e.V. zu seinem 38. Bundeskongress in Dessau. Der
Kongress wird am 22.9.2004 um 14.30 Uhr in der Marienkirche zu Dessau beginnen.
Erwartet werden ca. 250 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus allen Bundesländern.
Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz hat die Schirmherrschaft für den
Kongress übernommen und hält den Eröffnungsvortrag. Die Veranstaltung steht
unter dem Motto „Das Lehren lernen“ zur Profession des Lehrberufes.

Die Bundeskongresse bilden jeweils einen Jahreshöhepunkt in der Fachverbandstätigkeit des BAK und sind Foren der Fortbildung und des Erfahrungsaustausches. Angesichts der aktuellen Debatte um die strukturelle und inhaltliche Gestaltung der Lehrerbildung wurde das Thema „Lehren lernen“ in den Mittelpunkt des Kongresses gestellt.

Der Eröffnungsvortrag von Minister Olbertz beginnt nach der jetzigen Zeitplanung am 22.9.2004 um 15.20 Uhr.

Impressum:

Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Web-Adresse Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Web-Adresse Pressestelle Kultusministerium:

<https://www.sachsen-anhalt.de/rcs/LSA/pub/Ch1/fld8311011390180834/mainfldvnb71elznpj/fldg8s6ujfdyi/fldjagm4uron/>

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de